
 

 

 
         Westbevern,15.02.2021 
An den Finanzausschuss  
Des Rates der Stadt Telgte 
 
Über den Bürgermeister der Stadt Telgte 
 
 
 
 
Anträge der Fraktionen zum Haushaltsplanentwurf 2021 
 
 Hier: Antrag der SPD-Fraktion zur Sitzung des Finanzausschusses 
 
Antrag zum Produktbereich 64 , Zeile 25 , Seite 155 

  

Die SPD beantragt, für den Ausbau des Radweges R1 im Abschnitt auf dem Telgter 

Stadtgebiet Planungs- und Ausbaukosten in Höhe von 20 T€ einzustellen.  

 

Begründung: 

Im Telgter Süden leben fast 40% der berufstätigen Menschen in Telgte. Eine attraktive 
Radverbindung, die über die Wolbecker bzw. Alverskirchener Straße gut zu erreichen ist, 
könnte der Europaradweg R1 sein. Allerdings ist der Weg in Teilen in einem sehr 
schlechten Zustand: Schlaglöcher und bei Regen aufgeweichte Oberflächen gefährden die 
Sicherheit und damit auch die Gesundheit der Radpendler*innen. Ein Ausbau, wie bei der 
Strecke zwischen Telgte und Haus Langen, wird leicht möglich sein und verschluckt keine 
Unsummen. 
Die SPD möchte, dass diese Strecke zeitnah ausgebaut wird. Damit wird auch der sanfte 
Tourismus unterstützt und eine touristische Radstrecke von europäischer Bedeutung 
erheblich verbessert. 
Wenn man tatsächlich das Pendeln mit dem E-Bike als Alternative zum Auto anbieten 
möchte, dann muss es so attraktiv wie möglich gestaltet werden. 

 

Klaus Resnischek                                               Dr. Ingo Deitmer 

 
 
 
 

 


